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令和３年度 対馬市農業委員会第２回総会議事録 
 

 １．開催日時  令和３年６月２５日（金）午前１０時００分から午前１０時０５分 

 

 

 ２．開催場所  峰行政サービスセンター ２階 第１会議室 

 

 

３．出席委員 

・農業委員 （１２人） 

    １番 永 留 正 司   ２番 桐 谷 善 明    ３番 太 田 深 雪 

    ４番 阿比留 なみ惠    ５番 杉 原   要    ６番 波 田 裕一郎 

    ８番 岡 村 高 史    ９番 春日亀  優    １１番 戸 田 耕 助 

   １２番 松 村 英 二  １３番 春日亀 智惠子   １４番 畑 島 孝 吉 

        

・農地利用最適化推進委員 （１２人） 

永 尾 佐登志   庄 司 幹 雄   永 瀬 秀 利   西 山 義 典 

佐 伯   豊   佐 伯 武 久   齋 藤 秀 文   阿比留 輝 夫 

小 宮 正 至   小 宮 貞 司   糸 瀬 光 信   宮 原 安 典 

 

 ４．欠席委員 （２人） 

７番 初 村 重 政  １０番 小 宮 一人司 

 

 

 ５．議事日程 

   第１ 議事録署名委員の指名 

   第２ 会期の決定 

   第３ 会議書記の指名 

   第４ 議案第４号 農地法第３条の規定による許可申請について 

   第５ その他 

     

     

 ６．農業委員会事務局職員 

     農業委員会事務局長              主 藤 公 康 

     農業委員会事務局局長補佐           永 留 潤 也 

     農林水産部農林しいたけ課主事         園 田 一 史 

     中対馬振興部地域振興課主事          阿比留 直 樹 

     上対馬振興部地域振興課主事          小茂田 史 士 

  

 

 

 

 

７．会議の概要 
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議  長     

 改めまして、おはようございます。 

ただ今から、令和３年度、対馬市農業委員会第２回総会を開会致します。 

 現在の農業委員定数は１４名、本日の出席者は１２名です。定足数に達してお

りますので、これから会議を開きます。 

 なお、農地利用最適化推進委員１２名も出席です。 

 それでは、対馬市農業委員会総会議事日程のとおり審議を進めます。 

議事日程第１、議事録署名委員の指名ですが、私から指名させていただいてご

異議ございませんか。（異議なしの声あり） 

異議なしと認めます。それでは、２番の桐谷 善明委員、１２番の松村 英二

委員を指名致します。 

議事日程第２、会期についてお諮りします。お手元に配布しております日程の

とおり、本日、１日にしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

 異議なしと認め、本日、１日と致します。 

議事日程第３、会議書記の指名を行います。本日の会議書記に委員会事務局長

及び局長補佐を指名致します。 

次に議事日程第４、議案第４号「農地法第３条の規定による許可申請について」

を議題と致します。今回は１件の申請でございます。事務局の説明を求めます。 

         

       （事務局長挙手） 

事務局長 

議案書の１ページをお開き下さい。議案第４号、「農地法第３条の規定による

許可申請について」でございます。 

番号１は、○○市○○の○○さんから○○町○○の○○さんに、○○の畑１筆、

１，７７４平米を贈与するものであります。この土地は譲受人の○○さんとの共

有地で、○○さんの持ち分、２０分の２を贈与するものでございます。なお、経

営面積は１０，７７５平米でございます。 

以上で説明を終わります。ご審議の程、よろしくお願い致します。 

 

議  長    

事務局の説明が終わりましたので、番号１につきまして地元委員の補足説明を

お願い致します。 

 

（４番 委員挙手） 

 

４番 阿比留なみ惠委員 

説明します。６月１７日に譲受人の○○さん、中対馬振興部の担当と私で現地

を確認しました。譲渡人の○○さんは譲受人○○さんの従弟にあたり、譲渡人が

現在、○○在住の為、所有農地を耕作することが困難であることから、贈与によ

り経営移譲されることになりました。経営移譲後の耕作の計画としては、米、牧

草、蕎麦などを栽培されると言う事です。何ら問題ないと思われますので、ご審

議の程、よろしくお願いします。 
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議  長    

ただ今、地元委員から補足説明がありました。これから質疑に入ります。質疑

は有りませんか。 

 

（無しの声あり） 

無いようですので、質疑なしと認め、これで質疑を終わります。採決します。 

議案第４号の番号１について、原案のとおり許可することに、賛成の方の挙手

をお願い致します。全員賛成です。 

番号１は原案のとおり許可することに決定致しました。 

 

        次に、議事日程 第５、「その他」の事項ですが、何か御座いませんか。 

 ご意見、ご質問が無いようですので、本日の日程を終了したいと思います。 

 

 本日は、提案されました議案を、慎重にご審議いただき、ありがとうございま

した。 

 

以上をもちまして、対馬市農業委員会 第２回 総会を閉会と致します。どうも

お疲れ様でした。 

 

 

 


